

Periódico: La Jornada

Título: En dos años y medio se consolidó el plan de bienestar para México: AMLO

Tema: Asistencia Social

Subtema: Consolidó el plan de bienestar

Referencia: Garduño, R. (23 de julio de 2021). En dos años y medio se consolidó el plan de bienestar para México: AMLO. La Jornada. Recuperado de: <https://bit.ly/3kVVC6t>

Resumen:

En dos años y medio se consolidó el plan de bienestar para México: AMLO

En dos años y medio el gobierno federal logró consolidar “el plan de bienestar para nuestro pueblo. Y podríamos decir que ya se sentaron las bases”, fortalecerlo para que no se desvíe, sostuvo el presidente Andrés Manuel López Obrador. En la plancha de concreto del Colegio de Bachilleres 02 -en la periferia de Huamantla- el mandatario encabezó la reunión de Evaluación de Programas de Bienestar en Tlaxcala. También resaltó su respeto a la veda electoral -de aquí al primero de agosto-, pues sus actos serán cerrados, no obstante “no debemos abandonar la información en las plazas públicas” de las acciones dedicadas a hacer el bien. Después de sostener que la estructura de la política de bienestar esta firme, solicitó a la gobernadora electa Lorena Cuéllar el compromiso, para que en su administración aporte el 50 por ciento de los recursos que se destinarán al pago de pensiones para adultos discapacitados en la entidad, y su gobierno hará lo mismo, aportará el restante cincuenta por ciento. Así al resaltar la importancia de la política de bienestar, el Presidente adujo que el objetivo es que pueda haber seguridad para el ciudadano mexicano, desde que nace hasta que muere. “Este es mi ideal, una utopía que queremos convertir en realidad”.

Responsable: Itzel Bravo López